

Editorial :

Voilà la nouvelle lettre d'information. Nous vous espérons plein.e.s d'énergie. Nous avons beaucoup de bonnes nouvelles à vous annoncer. Pendant cette longue période d'enfermement le Copil n'est pas resté sans activité. Les réunions internet ont remplacé les rencontres autour d'une table, mais Eygues Energies avance. Nous sommes officiellement reconnus dans la famille des Centrales Villageoises.

Le nom de la Société est choisi : c'est Eygues Energies et juridiquement, elle sera une SCIC (Société Coopérative d'Intérêt Général).

Nous remercions tous ceux qui nous font des propositions de logo, vous découvrirez celui qui a été retenu..

La prochaine étape est la mise en forme des statuts et, c'est nécessaire pour la forme juridique choisie, la création d'une « association de pré-figuration ».

Bon été, faites le plein de soleil !

UN TERRITOIRE ÉLARGI**24**

C'est le nombre

de communes dans lesquelles l'implantation des toitures peut être envisagée. **ARPAVON** et **CORNILLAC** ont pris place désormais dans le périmètre opérationnel d'installation des panneaux photovoltaïques en toitures. *On rappellera que **les personnes physiques ou morales, privées ou publiques, pourront entrer au capital de la future société sans critère de domiciliation territoriale.***

C'est quoi une SCIC ?**CONVENTION CITOYENNE et Centrales Villageoises EYGUES ÉNERGIES**

✳ Le volet **PRODUCTION, STOCKAGE et REDISTRIBUTION d'ÉNERGIE POUR et PAR TOUS** du rapport final adopté par 141 membres sur 148 de la convention citoyenne prévoit plusieurs propositions pour améliorer la gouvernance territoriale et la participation des citoyens, entreprises locales, associations locales et collectivités locales aux projets d'énergies renouvelables. (Présentation et propositions PT11.1 et PT11.2).

✳ Gouvernance régionalisée et participation des citoyens aux projets énergie renouvelable aux côtés des acteurs locaux : c'est l'ADN de la future société CVEE.

[Voici le lien qui vous permet de prendre connaissance](#) de la Convention Citoyenne



Le Copil lors de l'entretien de validation aux Centrales

Yvonne lance un appel à ses consœurs (merci Olivia Jordan pour ce dessin)

**COPIL cherche COPILOTES**

Le chantier de co-construction de la future coopérative prend forme. Il est ouvert à toute personne motivée soit pour rejoindre le comité de pilotage, soit pour participer à un des groupes de travail thématique (juridique, communication, recherche de toitures et bientôt financement).

Ça vous dit ?

Laissez un message sur la boîte aux lettres cveygues@orange.fr